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Dr. Thiago defende liberdade religiosa no HCPA

Em reunião ocorrida na tarde de 22 de junho de 2010 entre a direção do 
Hospital de Clínicas de Porto Alegre (HCPA) de Porto Alegre e os vereadores 
Dr. Thiago Duarte (PDT), João Carlos Nedel (PP), além do diretor do 
DEMHAB, vereador licenciado Dr. Humberto Goulart (PTB), ocorreu 
mediação ao impasse sobre a retirada das imagens sacras da capela 
existente nas dependências do HCPA há mais de 40 anos.

Há um percentual expressivo da população que solicita a permanência 
do espaço religioso. Assim, foi sugerido pelos presentes a manutenção do 
local e a construção de um novo espaço onde se congregariam as demais 
religiões. 

O Dr. Thiago acredita ter sensibilizado a direção do Hospital de Clínicas 
na busca da construção de uma alternativa que contemple todas as partes. 
“Vamos respeitar o que já existe e agregar melhorias, sempre em respeito ao 
direito à liberdade de culto”, opinou ele.



Alagamento da Otaviano José Pinto

No dia 28 de Junho, o vereador Dr.Thiago Duarte e  
representantes do DEP estiveram na Av. Otaviano José 
Pinto, nas imediações do nº 3926, a fim de verificar o  
acúmulo de água no passeio público e na borda da pista.

O referido problema está ocasionando acidentes e 
colocando a vida dos moradores em risco, já que por não 
poderem utilizar o acostamento e a calçada, os moradores 
acabam por se deslocar na via pública. 

Da vistoria realizada, foi concluído pelo representante do 
DEP que a competência para resolução do problema era 
da SMOV, para onde foi prontamente encaminhado ofício 
requerendo providências para a resolução da situação.

O vereador Dr. Thiago Duarte convocou a equipe do 
DEP a visitar a Escola Margarida e o Beco da Vitória, que 
sofrem com problemas de alagamento. O DEP solicitou 
fosse realizado um hidrojateamento. Ainda, entendeu que 
do outro lado do beco da vitória deveriam ser construídas 
galerias para a passagem da água, além da necessidade 
de uma limpeza do canal de água.

A limpeza do canal de água já foi efetuada e os pedidos 
de providências para o hidrojateamento e para a 
construção das galerias para a passagem da água já 
foram encaminhados pelo vereador Dr. Thiago Duarte.

Escola Margarida sofre consequências das chuvas.

Vereador Dr. Thiago Duarte debate acerca das drogas no âmbito internacional.

O vereador Dr. Thiago Duarte, presidente da Frente Parlamentar 
Antidrogas (FRENPAD), participou do Seminário Internacional Políticas 
Públicas sobre Drogas, que ocorreu nos dias 5 e 6 de Julho de 2010 na 
capital brasileira. No local foram debatidos diversos temas, entre eles a 
necessidade da ampliação de leitos para o atendimento de dependentes 
químicos, bem como a elaboração de um plano integrado entre os 
órgãos Federais, Estaduais e Municipais.

O vereador Dr. Thiago Duarte ressaltou a importância de uma 
avaliação de forma regionalizada, respeitando as peculiaridades de 
cada região do Brasil, a fim de ser atingido o objetivo com maior 
eficiência e eficácia.

A partir dessas conclusões, o vereador propôs a criação, no âmbito 
municipal, do Centro Integrado de Combate à Drogadição, que tem 
como objetivo a atuação integrada na prevenção, tratamento e 
ressocialização do indivíduo acometido por tal moléstia.
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